

PRÉSTAMO DE INSTRUMENTOS

La Escuela de Música Orreaga dispone de un proyecto de **promoción** de los **instrumentos** considerados **minoritarios**, actualmente los pertenecientes a la familia de viento, por el que puede **prestar** dichos instrumentos al alumnado, durante el **primer año** de aprendizaje.

En el caso de haber más solicitudes que instrumentos disponibles, estos se adjudicarían mediante sorteo.

Además, dentro de la oferta, la Escuela se reserva el derecho a limitar las plazas de determinados instrumentos si ya se ha llenado el cupo de plazas. Este curso serán piano y guitarra clásica.

Si esta situación ocurre en la matriculación interna, se resolverá a través de un sorteo público.

Y si esto sucede durante la matriculación externa, se cerrará la matrícula del instrumento afectado.

Os recordamos que en el caso del alumnado que antes del día 15 de mayo no haya confirmado al profesorado si sigue o no matriculado el curso que viene, la escuela se dispondrá a renovar sus matrículas de manera automática.

Para saber más sobre la escuela pulsad en preguntas frecuentes.